



## RINGKASAN

AGUNG PERMANA PUTRA. Evaluasi Sinetron Bawang Putih Berkulit Merah Berdasarkan TVR dan TVS Pada Departemen *Research and Development* di ANTV. *Evaluation Of Soap Opera Bawang Putih Berkulit Merah Based On TVR And TVS In The Department Of Research And Development On ANTV*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

Komunikasi massa adalah proses penyampaian pesan melalui media massa dengan jumlah komunikan relatif banyak yang dapat mempengaruhi khalayak. Televisi merupakan salah satu media komunikasi massa yang bertujuan untuk menyampaikan informasi dan menghibur audiens. Stasiun televisi dapat memberikan hiburan untuk menciptakan rasa bahagia atau terhibur kepada khalayaknya, dengan cara membuat program-program *entertainment*. Ragam program *entertainment* diantaranya komedi, *game show*, program musik, *reality show*, dan film.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan di PT Cakrawala Andalas Televisi yang beralamat di Rasuna Pusaka Sentrum, Jalan H.R. Rasuna Said, RT.2/RW.5, Karet Kuningan, Setiabudi, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta. Pengumpulan data Laporan Akhir dilakukan selama dua bulan terhitung sejak 23 Desember 2019 sampai dengan 31 Maret 2020.

Departemen *research and development* bertugas untuk melakukan pengembangan program yaitu dengan membuat evaluasi. Program yang dievaluasi berdasarkan TVR dan TVS salah satunya adalah sinetron Bawang Putih Berkulit Merah. Pembuatan evaluasi sinetron Bawang Putih Berkulit Merah berdasarkan TVR dan TVS menggunakan alat yaitu komputer, aplikasi Actus untuk menonton tayangan, aplikasi Ariana untuk mengakses data *rating* dan *share*, dan aplikasi Microsoft excel untuk membuat *database*. Adapun proses pembuatan evaluasinya diawali dengan pembuatan database, input data *rating dan share*, dan yang terakhir adalah membuat evaluasi program.

Hambatan yang dialami tim *Research and Development* berdasarkan hasil wawancara dan observasi secara langsung terbagi menjadi 2 yaitu hambatan internal dan hambatan mekanis. Hambatan Internal adalah hambatan yang berhubungan dengan kemampuan, kemauan, serta kelemahan yang ada dalam diri seseorang. Hambatannya berupa kurangnya motivasi sesama tim, Miss komunikasi divisi *scheduling* dengan *research and development*, dan kurang mengetahui *cast* yang berperan. Solusinya adalah dengan meningkatkan instensitas komunikasi dengan setiap divisi untuk mengurangi hambatan internal.

Kata kunci: ANTV, Bawang Putih Berkulit Merah Sinetron, Proses Evaluasi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University